



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Gesundheitstag im Rathaus

Am Samstag drehte sich in Knittelfeld alles rund um das Thema Gesundheit.

Es gab unter anderem Blutdruck- und Blutzuckermessungen, Hautanalysen und Tipps zur guten Ernährung sowie ein gesundes Frühstück.

Kostproben aus eigener Produktion der Stadtapotheke, Belepur-Kosmetik sowie Kräuter- und Räucherwerk der Urkraft wurden ebenso angeboten. Unterstützung für den Bewegungsapparat mit Orthopädie Wilding und Liebscher Bracht-Experten Erich Kropf gab es auch.

